

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 20.06.2024

Öffentlicher Teil

TOP .. Anfrage der Ratsgruppe Die LinkenArbeitsbedingungen Lehrkräfte
0619/2024
Entscheidung

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Frau Bartscher weist darauf hin, dass an verschiedenen Schulen das Mobiliar für die Lehrer nicht mehr gut ist.

Frau Pott führt aus, dass die Arbeitsbedingungen für Lehrer in den Schulen regelmäßig durch den BAD, Gesundheitsvorsorge und Sicherheitstechnik GmbH, überprüft werden. Der BAD ist zuständig für die Arbeitssicherheit der Lehrerinnen und Lehrer. Sofern bei den regelmäßigen Begehungen Mängel auftreten, werden diese protokolliert, über die Schule an den Fachbereich Schule weitergeleitet und dort bearbeitet.

Neu beschaffte Möbel entsprechen den aktuellen Voraussetzungen. Schadensmeldungen der Schulen können jederzeit an den Fachbereich gegeben werden und werden abgearbeitet.

Frau Graf erweitert die Anfrage auch auf das Personal der Sekretariate, da diese erfahrungsgemäß noch länger an den Schreibtischen sitzen als die Lehrer.

Frau Pott ergänzt, dass es sich bei den Mitarbeiter*innen in den Sekretariaten um städtisches Personal handelt, für welches die Arbeitssicherheit der Stadt zuständig ist. Auch hier werden die Arbeitsplätze durch regelmäßige Begehungen begutachtet.

Frau Graf fragt nach wie schnell die Reaktionszeiten sind, wenn etwas kaputt geht und ausgetauscht werden muss. Frau Pott erklärt, dass man das nicht in Tagen angeben kann, aber die zuständigen Mitarbeiter umgehend tätig werden.